

患者さんインタビュー

やっぱり咬めるということは、人生で一番大切やなあと思いますね。 小路正和さん

隅田 先ほどカルテを見ていたら、平成16年6月からお越し頂いています。

小路さん 10年近くなるんやね。

隅田 そうですね、ちょうど9年が経ちました。

小路さん 6年くらいかと思ってた。

隅田 10年目に突入した感じですね。10年経って、治療を受けて頂いていかがでしたか？

小路さん さらによくかめて調子がいい。今振り返ってみたら、神様が足立歯科を紹介してくれたと、僕はそう思うんです。全然他の所と違う。他って今まで2件ほど違うところへ行ってたんですけどね。何て言いますかねー、初めは抵抗感がありました。誰でもあると思う。保険と違うし、でもそれがね、すーっと来れたんやから、やっぱりなんとも、神様の導き、私はそう思います。

隅田 なるほどねー。

小路さん その後、おかげ様で何でも食べられるしやねー、自分の歯と入れ歯が一体となってね。

隅田 身体の一部ですよー。

小路さん それだけでない、私おかげでどこも悪くない。薬は飲んでるけどね。入院せーは言われたことない。

ここへ来て診てもらうのは、教会へ行くのと同じやわ。ここへ来る間は、私の命は助けられてる訳ですわ。

で、命がないようになったらもう来る事ができへん。だから来れるという事は感謝だなと思うんです。

しかし、10年も経ったとは思わなんだね。

隅田 早いもので、お付き合いが10年になりました。

小路さん 健康でおると、年月が経つのが早い

んよ。病院に行ってる人、具合が悪い人は、俳句の人でも親友でも、本当に毎日が長くてかなわん言うてます。

隅田 そうでしょうね。

小路さん いろいろ考えてね、私ら考える暇があらへんがな。(笑)

隅田 小路さんの場合は、どんどんスケジュールが入ってきますしね。

他の歯医者さんと当医院の体制、取り組みの違いはどういうふうにお感じですか？

小路さん 保険では、治療に限度があるからどうしようもないわ、私そう思いますわ。限度があるからお医者さんでも、しようと思ってもできへんわけやから。

隅田 そうですよ。枠の中でというか、制限がありますからね。

小路さん やっぱり日本の医療の、特に歯の場合は、そういう違いの説明をきちんとすべきやと思うね。痛くもなしに咬めるんやったら、みんな保険外でも治療やと思うよ。だけどそれあんまり説明がないわ。その説明をしてあげたらやねー、ここへ来るいうたら50~60の定年退職した人が多いでしょ？そういう人もみんな歯で困ってるんや、そういう人達やったらお金もかかるけど、とにかく自分の歯を大切にせなあかんでいうのありますよ。

金額もぜんぜん気にならん。保険の治療だけの人なら高いと思うんかもしれんけど、しかしそうやないんよ。

必要であれば、そうすることがプラスになる。お金よりも命が一番大切なんやから。

隅田 健康になるために、お金でそれを買うということですね。

小路さん まあその点ここはね、良い感じで導

かれてきたんだなといつも思います。

隅田 情報がやっぱりないんですかね。知らないというか・・・。

小路さん 知らない人の方が絶対多いと思うよ。

隅田 じゃあいかに、うちはこういうことをやってますっていうのをみなさんに知ってもらう事が大事ですよ。

小路さん やっぱりアピールすることは必要や思いますな。インプラントもだいぶ価格が下がってきたんでしょう？

隅田 そうですね。改良もされて、ものも良くなってると思いますね。

小路さん 特に年配の歯の悪い人多いねー。

隅田 周りの方も歯で困っていらっしやいますか？もし周りにそういう方がいらっしやったら教えてあげようと思われませんか？

小路さん 思うよ。それ思うわ。この人なら行くんちがうかなってわかるがな。そんな人に話したら、行ってみようかなと思うでしょうね。そやけど、この辺やったら西宮から神戸ぐらいやろうね。大阪っていったらちょっと遠いかなあ。

隅田 まあ、みなさんかかりつけもありますしね。

小路さん 口に出して言わないだけで、結構年配の方は歯で困ってる人あると思うけどね。

隅田 絶対に毎日使うところですよのね。

定期的に毎月お手入れにお越しいただいてますよ、どのような思いでお越しいただいてますか？

小路さん いやーもう来ると決まっているし、隅田さんがおるさかいになあ。俳句ももらわなあかんし！

隅田 毎月楽しんでお越しいただければうれしいです！

隅田 小路さん人前でお話をされたりするので、口元はね、しゃべれなかったら困りますもんね。

小路さん 咬めないと気になることは、絶対にいかんわ。気になるという事は他の事も気になるからね。

咬めるということ、意識せんことが最高やと思うわ。やっぱり咬めるということは、人生で一番大切やなあと思いますね。

隅田 集中力がね、やっぱり欠けますものね。

小路さん 歯なんて基本的なもんよ、歯がよくなかったら具合悪いよ、胃がおかしくなってますわ。

私なんてよく咬めるから胃が強い。

隅田 今後ともよろしく願います。

小路さん こっちが今後ともよろしくやわ。隅田さんさまさまやわ。

当院の隅田

小路さん

